

6月2日

05



熱戦を繰り広げた選手たち

### アマ最高峰のプレーで魅了

市総合運動公園陸上競技場で日本フットボールリーグ(JFL)の試合が行われ、本市出身の谷口研二監督率いるホンダロックが奈良クラブと対戦しました。JFLは、企業やリーグ入りを目指すチームなどが集まるアマチュア最高峰の全国リーグ。フィールド上では、アマ最高峰のプレーで観客を魅了していました。



地元での試合はあまり機会がありませんが、子どもたちにいい試合を見せたいと思います。上位を目指し頑張りますので串間の皆さんも応援よろしくお願いします。

ホンダロックSC(桂原出身)  
谷口 研二監督

### 多様な性に理解と尊重を

6月1日、性的少数者(LGBT)をテーマに講演会が開かれました。講演したのは、LGBT当事者で「レインボービュー宮崎」代表の山田健二さんと「性同一性障害」の串間直紘さん。約80人が参加し、2人の講演を通じ、性の多様さや互いに認め合う大切さを学びました。



講演する「レインボービュー宮崎」代表の山田健二さん



日南市在住  
アディテヤ・クマルさん

都井岬はずっと行きたかったので念願叶ってうれしい。母国のネパールに雰囲気が似ていて素敵な場所ですね。また友達を連れて来たいと思います。

6月1日

04

### 西郷どん秘話ひ孫が講演

今年の大河ドラマ「西郷どん」の主人公、西郷隆盛のひ孫にあたる西郷隆夫さんが「子孫から見た西郷隆盛」と題し、市文化会館で講演を行いました。講演では、9歳まで隆盛の妻・イトさんに育てられたという父から伝え聞いた秘話などを交えながら逸話を披露。子孫だからこそ語れる人柄やエピソードなどに約150人が聞き入っていました。



講演する西郷隆盛のひ孫の西郷隆夫さん



北方地区・串間  
谷口 恵子さん

身内しか分からない家庭の事情が聞けて偉大な西郷さんに親近感が湧きました。串間の西南戦争に関わることも知ってもらったうれしいですね。

6月16日

06



あじさいを鑑賞しながらウォーキングを楽しむ参加者たち

### 都井岬であじさいウォーク

都井岬で「あじさいウォーキング」が行われ、市内外から約10人が参加しました。参加者たちは、都井岬ビジターセンター職員の案内のもと、道沿いを彩る白や紫のアジサイや都井岬の風景を眺めながら約6キロの道のりを歩き、心地よい汗を流していました。

5月25日～27日

01



和の空間で品定めを楽しむ来場者

### 畳の上の陶器市今年も盛況

旧吉松家住宅と周辺商店街で九州各県の窯元の作品が集う『第11回九州窯元行列in串間』が行われました。近代和風建築の落ち着いた雰囲気の中に、今年は35窯元の力作約1万点が並び、3日間で4,000人以上が来場。商品を手にとって見比べたりしながらお気に入りの品選びを楽しんでいました。

5月27日～29日

03



県高校総体で団体優勝した福島高レスリング部

### 福高レスリング県総体V

県高校総体レスリング団体で福島高校が4年ぶり6度目の優勝を果たし、個人でも3階級を制しました。7階級で勝敗を競う団体決勝は、軽量2階級で先勝し流れをつくと、3勝3敗で迎えた125kg級では全国選抜ベスト16の川崎大輝君が勝利。4年ぶりのインターハイへの出場権を勝ち取りました。



このチームで挑む団体戦は8月のインターハイが最後。これまで県勢はベスト4の壁を破れていないのでそこを目標に一丸となって全力を尽くしたいです。

福島高校3年  
瀬ノ口 巧さん

5月25日～6月16日

# くしま プレイバック

まちで起こったあんなことやこんなこと。串間の1カ月を振り返ります。



鹿屋市在住  
白濱 久美子さん  
くまもと 小川 祐子さん

初めて来ましたが、九州各県の窯元の作品が見れて楽しい時間を過ごせました。吉松家住宅との雰囲気もマッチしていてすごくよかったですね。

5月27日

02

### 大雨災害に備え避難訓練

市木地区の土砂災害危険箇所および河川浸水想定区域で土砂災害・河川氾濫避難訓練が実施されました。訓練には地区住民や関係機関など約150人が参加し、災害発生時の情報伝達や避難経路などを確認。避難場所となった市木体育館では、防災講座や救急救命訓練などが行われ、防災への意識を高めました。



消防署員から救急救命法を学ぶ参加者ら



講座では土砂災害や水害の怖さを改めて感じました。市木は河川氾濫の危険性もあるので、定期的な訓練で住民の意識を高めていけるといいですね。

市木地区・石原  
右松 紘一さん